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●YouTube 発信者紹介●

今回は．．．

運動に関わる筋肉だけでなく、心筋や呼吸筋などの
筋力も低下し、生命維持にも関わります。
根本治療は難しく、対症療法を中心としたサポート
を行う必要があります。

進行性の病気であり、筋委縮・筋力低下が起こる
厚生労働省指定難病の一つです。

当社の新たな取り組みとして、YouTube配信をスタートしています。

筋ジストロフィー
｜どんな病気？気を付けることは？

【Key-point】

【Title】

〈動画QRコード〉〈検索方法〉

「藤和マッサージｃｈ」
で検索！

「筋委縮の予防に筋力トレーニング」は重要ですが、
注意が必要です。
1日1～2時間程度の立位や、ある程度の運動は推奨
されますが、翌日に痛みや過度の疲労感がある場合
は強度の見直しが必要です。

チャンネル登録藤和マッサージｃｈ
よろしくお願いします！

須藤 新
すどう しん ・藤和ビジョン株式会社（藤和マッサージ）代表

・鍼灸マッサージ師
・元プロ野球トレーナー
・15年以上の現場での臨床経験

今後も当社について、業界についてなど、
随時発信していきます！

コメントも
お気軽に

訪問マッサージにおいては、マッサージ・ストレッチ・
関節運動を行うことで、疼痛緩和、血流改善、筋緊張
緩和、拘縮予防を期待することができます。



◎医療・介護関連ニュース◎

無料体験マッサージ、いつでもお気軽にどうぞ

相模原院☎042-855-0420  相模原市南区南台4-13-23-1階

町田院 ☎042-851-7528 町田市森野4‐17‐23-2階-B

海老名院☎046-204-5482 海老名市大谷北1-5-9-301

二俣川院☎045-442-5439 横浜市旭区二俣川1-32-100

青葉台院☎045-508-9560 横浜市青葉区榎が丘14-4-205

と う わ

藤和マッサージ
【訪問マッサージ・はりきゅう】

サービス担当者会議のWeb開催、恒久化求める声強まる 病院関係者

も要請 （2020年8月26日ケアマネタイムスより）

病院の経営者で組織する団体が、新型コロナウイルスの流行を踏まえて導入された居宅介護支援の特例に言及。
ビデオ通話などICTを使ったサービス担当者会議やモニタリングの運用を、アフターコロナでも恒久的に容認するべ
きだと提言した。業務の効率化、生産性の向上につなげられるという思惑がある。

同様の意見は政府の規制改革推進会議も今年の答申に盛り込んでいる。日本介護支援専門員協会も同じ方向を
向いており、濱田和則副会長はこの日、「ICTの活用を前提とした情報共有の仕組みが必要」と指摘した。

サービス担当者会議やモニタリングは利用者の居宅で実施することが原則。現行の措置はあくまで特例だが、人材
不足の深刻化もあって恒久化を求める声がかなり強まっている。

第2回 法令遵守の重要性について
（2019年3月12日 ケアマネタイムスより抜粋 文：中村正彦/一部改）

感染防止に配慮した「つながり支援」などに21事例を追加 厚労省

（2020年8月27日ケアマネタイムスより）

厚生労働省は24日、感染防止に配慮した「つながり支援」などの事例集について、新たに21事例を追加したと発表し
た。介護予防や見守りなどの取り組みを紹介。

厚労省は、新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中で、支援などの取り組みを行う団体の多くが活動を休
止せざるを得ない状況であることを説明。支援者や自治体の担当者に対し、感染防止に配慮しつつ、事例集を活用
するよう促している。

もし仮に法令やルールが悪いのであれば、それを適切なものへと変えていく動きが必要です。それを「ソーシャル・ア
クション」と呼びます。ソーシャル・アクションは文字通り社会全体を動かす行動ですから、一人がいくら声高に叫ん
だところで、大多数がその意見に賛成できないものであればそれはアクションにはなりません。意見に賛同する大勢
の「声(意見)」がルールを変える原動力となり得ることとなります。そして悪法による利用者の不利益という事実（感

情論ではなく具体的な遺失利益としての事実）を積み重ねていくことが必要不可欠であるし、「最初の一歩」を踏み
出す勇気も必要となるでしょう。

ご存知のように介護保険の財源の半分は税金で賄われています。しかもその税金は消費税で集めた税金も含まれ
ていますから、国民全体が負担していると言えるでしょう。そうなると利用者に対する支援が税金の無駄遣いになっ
ていないかという基準はとても大切な基準だということになります。

つまり、納税者、特に介護保険をよく理解していない納税者からみたとき、支援に使ったお金が「無駄なもの」となら
ないような支援をすることが重要だということにつながってきます。税金の無駄使いにならないようにするためには、
少なくても最低基準として設定されている法令を間違いなく遵守することが納税者に対する最低限度の社会的責任
だということです。

”利用者に対する支援＝税金の無駄遣い”になっていないか



藤和マッサージ海老名院への評価・口コミをお願い致します！

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

への口コミ投稿アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

私が入社して第1号だった患者

様が、ターミナルケアに入られ
訪問中止となった連絡を頂き
ました。

とても思い出深い患者様でし
たので、なんだかとても複雑な
気持ちになりました。

@towa_massage

Twitterでも施術者の一コマを紹介中です！

寝たきりで意思疎通が難しい
患者様。

酸素濃度が低下して酸素吸入
する機会が増えてきましたが、
首部背部を施術し体位変換後
は酸素濃度が少しばかり上が
ります。

ご家族に施術の必要性を理解
いただけていることが何よりで
す^^

お伺いしている施設のスタッフの
皆様は、とても親切で誠実に対
応して下さる方ばかり。

訪問すると、患者様にやさしくお
声がけしながら、手際よくベッド
に寝かせて下さり、マスクを着け
てくださったりと丁寧に準備をサ
ポートして下さいます。

安心して施術に専念できるのも、
皆様のおかげです。

筋力低下で普段は車椅子

移動だが居室内での歩行を
行っています。

歩く距離も徐々に伸びてきて、
本人から「足の力がついてき
た気がする」という言葉をいた
だきました。

「ここの施設はとても面倒見が
良いんだよ」とお話しいただい
たのも、すぐに施設職員さん
に報告させていただきました。

とある患者様

要介護５の状態で、退院でき
るのか、退院後果たしてマッ
サージを覚えているのか心配
でしたが．．．穏やかな笑顔で
受け入れていただきました。

一人一人の患者様ともっと向
き合うチャンス。
頑張りましょう☆

患者様ご家族から連絡いただ
き、「ぜひお礼がしたい」とのお
言葉をいただきました。

訪問中の施術者が帰る時間に
あわせて事務所に来ていただき、
ご挨拶ができました。

そこまで思っていただけることに
も感謝と驚きを覚えました。



藤和マッサージ町田院への評価・口コミをお願い致します！

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

への口コミ投稿

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

@towa_massage

Twitterでも施術者の一コマを紹介中です！

私が入社して第1号だった患者

様が、ターミナルケアに入られ
訪問中止となった連絡を頂き
ました。

とても思い出深い患者様でし
たので、なんだかとても複雑な
気持ちになりました。

寝たきりで意思疎通が難しい
患者様。

酸素濃度が低下して酸素吸入
する機会が増えてきましたが、
首部背部を施術し体位変換後
は酸素濃度が少しばかり上が
ります。

ご家族に施術の必要性を理解
いただけていることが何よりで
す^^

お伺いしている施設のスタッフの
皆様は、とても親切で誠実に対
応して下さる方ばかり。

訪問すると、患者様にやさしくお
声がけしながら、手際よくベッド
に寝かせて下さり、マスクを着け
てくださったりと丁寧に準備をサ
ポートして下さいます。

安心して施術に専念できるのも、
皆様のおかげです。

筋力低下で普段は車椅子

移動だが居室内での歩行を
行っています。

歩く距離も徐々に伸びてきて、
本人から「足の力がついてき
た気がする」という言葉をいた
だきました。

「ここの施設はとても面倒見が
良いんだよ」とお話しいただい
たのも、すぐに施設職員さん
に報告させていただきました。

とある患者様

要介護５の状態で、退院でき
るのか、退院後果たしてマッ
サージを覚えているのか心配
でしたが．．．穏やかな笑顔で
受け入れていただきました。

一人一人の患者様ともっと向
き合うチャンス。
頑張りましょう☆

患者様ご家族から連絡いただ
き、「ぜひお礼がしたい」とのお
言葉をいただきました。

訪問中の施術者が帰る時間に
あわせて事務所に来ていただき、
ご挨拶ができました。

そこまで思っていただけることに
も感謝と驚きを覚えました。



藤和マッサージ相模原院への評価・口コミをお願い致します！

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

への口コミ投稿

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

@towa_massage

Twitterでも施術者の一コマを紹介中です！

私が入社して第1号だった患者

様が、ターミナルケアに入られ
訪問中止となった連絡を頂き
ました。

とても思い出深い患者様でし
たので、なんだかとても複雑な
気持ちになりました。

寝たきりで意思疎通が難しい
患者様。

酸素濃度が低下して酸素吸入
する機会が増えてきましたが、
首部背部を施術し体位変換後
は酸素濃度が少しばかり上が
ります。

ご家族に施術の必要性を理解
いただけていることが何よりで
す^^

お伺いしている施設のスタッフの
皆様は、とても親切で誠実に対
応して下さる方ばかり。

訪問すると、患者様にやさしくお
声がけしながら、手際よくベッド
に寝かせて下さり、マスクを着け
てくださったりと丁寧に準備をサ
ポートして下さいます。

安心して施術に専念できるのも、
皆様のおかげです。

筋力低下で普段は車椅子

移動だが居室内での歩行を
行っています。

歩く距離も徐々に伸びてきて、
本人から「足の力がついてき
た気がする」という言葉をいた
だきました。

「ここの施設はとても面倒見が
良いんだよ」とお話しいただい
たのも、すぐに施設職員さん
に報告させていただきました。

とある患者様

要介護５の状態で、退院でき
るのか、退院後果たしてマッ
サージを覚えているのか心配
でしたが．．．穏やかな笑顔で
受け入れていただきました。

一人一人の患者様ともっと向
き合うチャンス。
頑張りましょう☆

患者様ご家族から連絡いただ
き、「ぜひお礼がしたい」とのお
言葉をいただきました。

訪問中の施術者が帰る時間に
あわせて事務所に来ていただき、
ご挨拶ができました。

そこまで思っていただけることに
も感謝と驚きを覚えました。



藤和マッサージ青葉台院への評価・口コミをお願い致します！

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

への口コミ投稿

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

@towa_massage

Twitterでも施術者の一コマを紹介中です！

私が入社して第1号だった患者

様が、ターミナルケアに入られ
訪問中止となった連絡を頂き
ました。

とても思い出深い患者様でし
たので、なんだかとても複雑な
気持ちになりました。

寝たきりで意思疎通が難しい
患者様。

酸素濃度が低下して酸素吸入
する機会が増えてきましたが、
首部背部を施術し体位変換後
は酸素濃度が少しばかり上が
ります。

ご家族に施術の必要性を理解
いただけていることが何よりで
す^^

お伺いしている施設のスタッフの
皆様は、とても親切で誠実に対
応して下さる方ばかり。

訪問すると、患者様にやさしくお
声がけしながら、手際よくベッド
に寝かせて下さり、マスクを着け
てくださったりと丁寧に準備をサ
ポートして下さいます。

安心して施術に専念できるのも、
皆様のおかげです。

筋力低下で普段は車椅子

移動だが居室内での歩行を
行っています。

歩く距離も徐々に伸びてきて、
本人から「足の力がついてき
た気がする」という言葉をいた
だきました。

「ここの施設はとても面倒見が
良いんだよ」とお話しいただい
たのも、すぐに施設職員さん
に報告させていただきました。

とある患者様

要介護５の状態で、退院でき
るのか、退院後果たしてマッ
サージを覚えているのか心配
でしたが．．．穏やかな笑顔で
受け入れていただきました。

一人一人の患者様ともっと向
き合うチャンス。
頑張りましょう☆

患者様ご家族から連絡いただ
き、「ぜひお礼がしたい」とのお
言葉をいただきました。

訪問中の施術者が帰る時間に
あわせて事務所に来ていただき、
ご挨拶ができました。

そこまで思っていただけることに
も感謝と驚きを覚えました。



藤和マッサージ二俣川院への評価・口コミをお願い致します！

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

への口コミ投稿

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

@towa_massage

Twitterでも施術者の一コマを紹介中です！

私が入社して第1号だった患者

様が、ターミナルケアに入られ
訪問中止となった連絡を頂き
ました。

とても思い出深い患者様でし
たので、なんだかとても複雑な
気持ちになりました。

寝たきりで意思疎通が難しい
患者様。

酸素濃度が低下して酸素吸入
する機会が増えてきましたが、
首部背部を施術し体位変換後
は酸素濃度が少しばかり上が
ります。

ご家族に施術の必要性を理解
いただけていることが何よりで
す^^

お伺いしている施設のスタッフの
皆様は、とても親切で誠実に対
応して下さる方ばかり。

訪問すると、患者様にやさしくお
声がけしながら、手際よくベッド
に寝かせて下さり、マスクを着け
てくださったりと丁寧に準備をサ
ポートして下さいます。

安心して施術に専念できるのも、
皆様のおかげです。

筋力低下で普段は車椅子

移動だが居室内での歩行を
行っています。

歩く距離も徐々に伸びてきて、
本人から「足の力がついてき
た気がする」という言葉をいた
だきました。

「ここの施設はとても面倒見が
良いんだよ」とお話しいただい
たのも、すぐに施設職員さん
に報告させていただきました。

とある患者様

要介護５の状態で、退院でき
るのか、退院後果たしてマッ
サージを覚えているのか心配
でしたが．．．穏やかな笑顔で
受け入れていただきました。

一人一人の患者様ともっと向
き合うチャンス。
頑張りましょう☆

患者様ご家族から連絡いただ
き、「ぜひお礼がしたい」とのお
言葉をいただきました。

訪問中の施術者が帰る時間に
あわせて事務所に来ていただき、
ご挨拶ができました。

そこまで思っていただけることに
も感謝と驚きを覚えました。


